

60 alumnos de 20 nacionalidades en el Máster de la Paz - El Mundo Castellón al Día - 16/10/2018

60 alumnos de 20 nacionalidades en el Máster de la Paz

La rectora de la UJI indicó que la creatividad y la imaginación son competencias a desarrollar de manera transversal

E. M. CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I de Castellón, Eva Alcón, inauguró ayer la II Jornada «El valor de la Creatividad y la Imaginación» organizada por la Cátedra UNESCO de Filosofía para la Paz en colaboración que ha servido para abrir la 24 edición del Máster Universitario en Estudios Internacionales de Paz, Conflictos y Desarrollo.

El máster cuenta este curso con cerca de 60 estudiantes internacionales de más de 20 nacionalidades diferentes, pertenecientes a países tan distantes como Jordania, Turquía, Israel, Marruecos, Argelia, México, Co-

lombia, Brasil, Haití o Madagascar, entre otros. En su intervención, Alcón ha indicado que el máster es uno de los programas de mayor tradición y que más unido se encuentra a las señas de identidad universitarias porque «estamos en contra de cualquier clase de violencia y trabajamos para construir una sociedad en la que el respeto y el diálogo sean la base de todas las relaciones humanas».

La rectora ha recordado al profesor fallecido Vicent Martínez Guzmán, en su tarea educativa para extender la cultura de la paz y la no violencia. También ha subrayado «la importancia de trabajar con la imaginación y la creatividad, porque en la universidad pensamos que es la mejor forma para gestionar estados de crisis, encarar las exigencias de la vida profesional y personal y, alcanzar la felicidad». Por eso, Alcón ha comentado que «son competencias y habilidades que hay que desarrollar de manera transversal en los currículums educativos de nuestro estudiantado».